

Análisis Técnico de Forex XAUUSD : 2015-12-07

Escrito por IFC Markets - 07/12/2015 11:10

El BCE provocó el crecimiento del precio del oro]

El viernes el precio del oro se elevó la segunda vez consecutiva. Los inversores reaccionaron a los resultados de la reunión del BCE y a la debilitación de la moneda estadounidense. Algunos participantes del mercado creen que se ha iniciado un cierre masivo de las posiciones cortas en el oro y su compra. Durante las últimas semanas las reservas del mayor fondo ETF de oro SPDR Gold Trust bajaron hasta el mínimo desde el mes de septiembre del año 2008. La cantidad de las posiciones cortas en la bolsa COMEX llegó al máximo histórico. ¿Se continuará el crecimiento de las cotizaciones del oro?

El jueves el BCE bajó la tasa ya negativa de los depósitos de -0.2% a -0.3%. Al mismo tiempo el regulador europeo extendió su programa de reembolso de los activos, de este modo aumentando el volumen de la emisión monetaria. Un factor adicional de crecimiento de los precios en oro fue la fuerte debilitación del dólar estadounidense ya que, normalmente estos dos activos se mueven en contrafase. Desde el principio del año 2015 el precio del oro se ha bajado en un 8.4%, y el índice de la moneda estadounidense en un 7.5%. El viernes se publicaron los datos de la cantidad de los puestos en el sector agrícola de los Estados Unidos (Non-farm Payrolls) durante el mes de noviembre. El aumento fue 211 mil, que es mucho más del pronóstico de 200 mil, sin embargo, los participantes del mercado decidieron, que en el fondo de las últimas estadísticas macroeconómicas, el aumento posible de la tasa de la Fed el 16 de diciembre será insignificativo. Esto contribuyó al fuerte crecimiento de las cotizaciones del oro.

http://www.ifcmarkets.es/uploads/images/04-12-2015_1.png

<http://www.ifcmarkets.es/uploads/images/04-12-2015.png>

En el marco temporal diario, Gold: D1 se ajusta hacia arriba de su mínimo de 6 años. Los indicadores Parabolic y MACD han formado señales de compra. Las bandas de Bollinger se han expandido mucho, que puede significar una volatilidad alta. RSI ha formado una divergencia alcista y crece, pero todavía no ha alcanzado la zona de sobrecompra. No excluimos el desarrollo de una tendencia alcista, si las cotizaciones del oro superan el tercer fractal superior y el segundo nivel de Fibonacci o el segundo fractal: 1100 o 1088. Este nivel puede ser usado como un punto de entrada. La limitación preliminar del riesgo es posible por debajo del mínimo de 6 años – 1046. Después de la apertura de una orden pendiente, movemos el stop tras las señales de Bollinger y Parabolic hasta el siguiente mínimo fractal. De este modo, cambiamos la correlación potencial de ganancia/pérdida en nuestro favor. Los comerciantes más cautelosos después de la transacción pueden pasar al gráfico de cuatro horas y colocar stop-loss, moviéndolo en la dirección del movimiento. Si el precio supera el nivel de stop (1046), sin activar la orden (1100 o 1088), se recomienda eliminar la posición: en el mercado tienen lugar cambios internos que no han sido tomados en consideración.

Posición Compra

Buy stop por encima de 1100 o 1088

Stop loss por debajo de 1046

=====